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停 車 場 通 信 

厚別中央地区演芸大会が開催されました！ 

                       平成２６年３月１０日発行  

厚別中央まちづくりセンターだより              第２４号 

35回目となる厚別中央地区演芸大会が、２月 16

日に厚別区民センターで開催され、出演した地域の

皆さんが日ごろの練習の成果を披露しました。 

皆さん、本当に芸達者ですね！ 
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１月８日にオープンしたばかりの「生活・

就労支援センターあつべつ」。「生活や就労の

問題ばかりでなく、ちょっとした心配事や 

困り事があれば、お気軽にご相談ください」

とにこやかに話すのは、主任相談支援員の 

尾上直樹さん。直接相談に来にくい方のため

に、出張相談も受け付けるとのことです。 

「一人ひとりの悩みや問題に寄り添って、

一緒に解決していきたいです」と意気込む 

尾上さんとスタッフの皆さん。地域にとっ

て、とても頼もしい存在になりそうです。 

[所在地：厚別中央３条３丁目 2-17 電話：802-6382] 

『生活・就労支援センターあつべつ』がオープンしました！ 

▲尾上さん（中央奥）をはじめ、スタッフの

皆さんが笑顔で迎えてくれます。 

冬を楽しむ元気な子どもたち！ 

２月 23日に、ひばりが丘小学校前公園で、第 41回

厚別中央地区スノーフェスティバルが開催され、青空の

下、子どもたちが冬の一日を楽しみました。 

 

防災・福祉支えあい活動の連絡票提出はお済みですか？ 

厚別中央町内会連合会が地域ぐるみで取り組んでいる「防災・福祉支えあい活動」。

地域の皆さんに、各町内会からチラシと連絡票が配布され、日ごろの見守りや災害時の

安否確認を必要とする方、そしてそれらの方々を支援する方の募集を進めています。  

まだ連絡票を提出していない方は、チラシに記載した問合先までご連絡ください。 
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【厚別中央のひと⑨】 地域の活動を楽しんで 

今回は、下野幌町内会にお住まいで、   

この３月まで２年間、ひばりが丘小学校の

PTA 会長として活躍してきた 奥田 真弓

（おくだ まゆみ）さんを紹介します。 

昨年 12 月からは、主任児童委員として

の活動も始めるなど、積極的に地域の活動

に関わっている奥田さん。これまで取り 

組んできた PTA活動の様子や、さまざまな

工夫によって活動を楽しいものに変化させ

てきたことなど、興味深いお話をうかがい

ました。 奥田真弓さん 

インタビュー 

Q）地域の活動に関わるようになったきっかけは何ですか？ 

A）厚別に転居してきて、自然が多く、子育てもしやすい地域だと感じていたので

すが、たまたま最初に住んだところの町内会長さんに広報誌の配布を依頼され

たことがきっかけで、それから総会や行事に参加したりするようになりました。 

 

Q）PTA活動について教えてください。 

A）PTA 役員としての活動には、６年ほど携わりました。当初、役員の引き受け

手がなく、一度はお断りしたのですが、翌年役員の仕事をしてみると、役員・各

委員も人数が揃わないという状況でした。そこで、たくさんの方々が気軽に活動

できる組織づくりをしたいと思い、やるべきことを取捨選択していきました。た

だ机を囲むだけでなく、茶話会やミニバレー大会を企画し、親だけでなく、先生

方も取り込んで、とにかく楽しい活動をするよう心がけました。ミニバレーには、

お父さん方も参加してくださり、大人が楽しむと子どももついてくるようになっ

て、今では自主的なサークルもできました。PTA 会長になるときも、やはり候

補者がいなくて就任したのですが、協力的な役員さん、先生方に助けられて務め

ることができました。やってみて良かったなと思うのは、いろいろな方々と出会

えたこと、子どもたちを大切に思ってくれる地域の動きがわかったことですね。 

 

Q）主任児童委員に就任したそうですね。 

A）お一人が定年を迎えられるということでお誘いを受けました。今までは組織づ

くりを頑張ってきたので、これからは個々人の困りごとの解決のお手伝いに関わ

れたらいいなと思い、引き受けました。まだ活動は始まったばかりですが、これ

から主任児童委員の認知度も高まるように頑張っていきたいです。 
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厚別区・札幌市などの動き 地区の動き 

地区カレンダー 

３月 ３月 

４月 

４月 

５月 

さっぽろ市 
03-Q01-13-422 

25-3-147 

◆編集後記◆（所長のつぶやき） 

 春の訪れが待ち遠しい今日このごろですが、解けた雪が大地を潤し、また循環してい

くことで、札幌が水丌足にならないことは、とてもありがたいことでもあります。日ご

ろ、水や電気などが豊富にあるのが当たり前と思いがちですが、限りある資源を有効に

活用していくためには、一人ひとりのちょっとした気持ちや心遣いが大切になってきま

す。われわれが次世代へ何を残していけるのか、今一度考えてみませんか？ 〈中田〉 

 

 

 

～編集・発行～ 

厚別中央まちづくりセンター 厚別区厚別中央 4条 3丁目 3-6 

電話 ０１１-891-3907  ＦＡＸ ０１１-895-0149 

厚別区役所ホームページＵＲＬ http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/ 

札幌市役所ホームページＵＲＬ http://www.city.sapporo.jp/ 

 

 

（アークシティホテル）

中学校卒業式（市立） 

 

小学校卒業式（市立）

小学校入学式（市立）

中学校入学式（市立） 

下旬


